

30 janvier 2013 WEB

Riccardo Agostini, l'Auto GP pour passer au GP2

Mercredi 30 janvier - 13h48

0 commentaire 



Riccardo Agostini, à 18 ans, ne cache pas ses grandes ambitions.

© Itallan F3

 Envoyer cet article à un ami

AUTOhebdo.fr

Le champion 2012 de la F3 italienne défendra cette année les couleurs du MP Motorsport en Auto GP, avec comme but de passer à la GP2 Series en 2014.

En voilà un qui devrait jouer les premiers rôles cette saison en Auto GP. Transfuge de la F3 italienne qu'il a remporté avec brio en 2012, Riccardo Agostini vient de s'engager avec l'équipe néerlandaise MP Motorsport. « *Un nouveau jeune talent rejoint l'Auto GP pour 2013, souligne l'organisateur Enzo Coloni. Je suis ravi qu'il soit italien car le sport automobile transalpin traverse une passe difficile. Agostini défendra de plus les couleurs de MP Motorsport, l'une des équipes les plus compétitives et professionnelles du plateau. Je suis persuadé qu'il aura diverses occasions de se mettre en valeur.* »

Pour rappel, l'année dernière, le natif de Padova s'était également fait remarquer lors des tests GP2 de Barcelone, et à l'occasion de son test au volant de la Ferrari F60 à Vallelunga (Italie). « *Nous sommes ravis de pouvoir compter Riccardo dans notre effectif, poursuit Sander Dorsman, team principal de MP Motorsport. C'est un jeune pilote talentueux et bourré d'ambitions. L'an passé, il a montré de quoi il était capable en remportant la F3 Italie Series. Nous sommes persuadés qu'il se battra également dans le peloton de tête en Auto GP.* »

Voilà Riccardo Agostini face à un nouveau défi. Secrètement, même s'il est rookie, il rêve de succéder au palmarès de la discipline à Romain Grosjean, Kevin Ceccon et Adrian Quaife-Hobbs. Car si la saison 2013 n'a même pas débuté, le jeune homme pense déjà à 2014. « *Mon but est d'apprendre cette voiture qui est bien plus rapide qu'une F3 et de me battre pour la victoire dans ce championnat très relevé, avoue-t-il. Ce deal avec MP Motorsport me ravit, ce sera une expérience importante en vue d'intégrer la GP2 Series.* »

Riccardo Agostini abordera la manche d'ouverture le 24 mars avec une ambition certaine, et ce d'autant plus qu'il jouera à domicile, sur le tracé de Monza.

T.V.